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REQUERIMENTO Nº 190/2014 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja encaminhado ofício, à Empresa RENOVIAS Concessionária S/A solicitando  

que informe à esta Casa de Leis, possibilidade de colocarem Placas de 

Sinalização na SP-340, Rodovia Adhemar de Barros. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Nesses últimos anos o movimento de veículos na rodovia SP-340 

teve um aumento considerável o que se faz necessários, cada vez mais, de Placas de 

Sinalização, para fluir e facilitar o trânsito e dar maior segurança aos que trafegam por 

ela. 

 Conhecendo, como usuário, a tranquilidade decorrente de uma boa 

informação nas rodovias, visando as necessidades e as facilidades que elas 

transmitem ao público, solicito a esta conceituada Empresa, a colocação das placas 

solicitadas em anexo, pelo COMTUR – Conselho Municipal de Turismo de Jaguariúna, 

para que o Turismo em  nossa cidade seja mais beneficiado. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de setembro de 2014 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 07 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de outubro de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

        
 
 


